

「雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド」及び
「CHRISTMAS MARKET in アスパム」
オープニングセレモニーが行われました！

11月29日、アスパム西側特設会場で「雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド」及び「CHRISTMAS MARKET in アスパム」のオープニングセレモニーが行われました。オープニングセレモニーでは実行委員長の小野寺市長などがあいさつをし、実行委員によるクリスマスツリーの点灯式が行われました。会場は雪が降る寒い中、クリスマスツリーの点灯に拍手や歓声上がるなど賑わいを見せていました。

「雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド」の11月29日から2月9日の期間中、青森駅前や駅前公園では「あおもり灯りと紙のページェント」が実施され、和紙オブジェ（雪だるまーる）やイルミネーションが彩りを見せます。これからはアフロ（アオモリウォーターフロント）エリアで毎年恒例の「あおもり雪灯りまつり」や「ザ・もつけ祭り&冬花火」などのイベントが開催される予定です。「CHRISTMAS MARKET in アスパム」は青森の冬を盛り上げるコラボイベントとして開催されます。ぜひ青森の冬のイベントを楽しんでみてはいかがでしょうか。



▲点灯ボタンを押す様子



▲点灯後のクリスマスツリー

『雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド』のイベント詳細はこちら！
○[イベントパンフレット \(PDF\)](#) (リンク：青森観光コンベンション協会ホームページ)